

MAGAZINE

Bentuk Penghormatan pada Para Pahlawan, Lapas Karanganyar Gelar Upacara Peringatan Hari Pahlawan

Rizal Afif Kurniawan. - MAGZ.CO.ID

Nov 11, 2022 - 09:29



CILACAP, INFO_PAS – Berlangsung dengan khidmat, seluruh jajaran Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan ikuti Upacara Pengibaran Bendera dalam rangka peringatan Hari Pahlawan tahun 2022, Kamis (10/11)

Pada Upacara Peringatan Hari Pahlawan tahun ini mengusung tema "Pahlawanku Teladanku". Selayaknya peringatan hari pahlawan di setiap tahunnya, pada upacara kali ini juga dibacakan pesan-pesan pahlawan Republik Indonesia.

Bertempat di Lapangan Utama Lapas Karanganyar, dengan Kepala Sub Bagian Tata Usaha Ari Adi Kurniawan sebagai Inspektur Upacara membacakan Amanat Menteri Sosial, Tri Rismaharini

"Hari pahlawan setiap tahun kita peringati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para pahlawan dalam hidup kita sebagai bangsa dan negara merdeka. Kita hidupkan kembali dalam benak kita perjuangan para pahlawan bangsa," Tutur Kasubbag Tata Usaha saat membacakan amanat Mensos Risma.

Lebih lanjut, Ari Adi mengatakan para pejuang kemerdekaan Indonesia secara gagah berani melawan penjajah. Para pejuang sepenuhnya percaya bahwa masa depan kita, anak dan cucu kandung revolusi Indonesia sangat layak untuk diperjuangkan. "Para pejuang telah berkorban sampai tetes darah penghabisan untuk Kemerdekaan yang sesungguhnya dan bukan pemberian dari siapapun, melainkan berkat dan rahmat Tuhan yang maha kuasa,"

Selain itu, Kasubbag Tata usaha juga menambahkan Peringatan Hari Pahlawan 2022 diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama.

"Mari kita jadikan momentum Peringatan Hari Pahlawan untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, saling menghargai satu sama lain dan bersama kita kenang dan hormati perjuangan para pahlawan," pungkas Kasubbag Membacakan Amanat Mensos, Risma.

Dengan berlangsungnya upacara peringatan Hari Pahlawan ini diharapkan dapat menjadi sumber yang menghidupkan semangat pada seluruh jajaran Lapas Karanganyar untuk meneruskan perjuangan para Pahlawan sesuai dengan kapasitas kinerja masing-masing.